

ZÜRICH

BASEL

BERN

Entwerfen und Biodiversität

SAVE THE DATE!

Wir fahren im Sommersemester in der Pfingstwoche auf Exkursion in die Schweiz. Dort wollen wir uns Projekte anschauen, die besonders interessant im Hinblick auf den Klimawandel und Biodiversitätsverlust sind. Wie können wir urbane Landschaften mit einer höheren Biodiversität entwerfen? Welche Ästhetiken können sich in Landschaftsarchitektur ergeben, welche Menschen und Nicht-Menschen einbezieht?

Exkursionstermin:
30.05.-3.06.2023
(5 Exkursionstage)

Anmeldung bis zum 14.04.2023 im Stud.ip-Kurs
'Exkursion Schweiz Pfingstwoche'

Auftakttreffen
19.04.2023 um 13 Uhr

20 Plätze, bei Mehranmeldung wird gelost

Mehr Infos zur Exkursion folgen Anfang März